



Solidarité SDF

Bonjour à tous,

Je tenait a vous faire partager mon projet qui j'espère touchera le cœur de certains. Ceci est un projet qui me tient très à cœur,un projet que j'ai déjà depuis un bon moment en tête. Ce projet consiste à ouvrir un centre d'hébergement pour nos SDF qui sont dans les rues.L'État ne s'occupant pas de ces personnes là, j'ai décidé de faire une cagnotte de solidarité pour leur venir en aide. Il y en a vraiment beaucoup trop dans les rues,qui meurent de faim est de froid.Des enfants,des femmes,des hommes,des personnes âgées,est même des animaux.Toute ces personnes ne devraient pas être dans les rues.Je ne comprends pas qu'en 2023 beaucoup de monde soit en manque de nourriture,ou même de quoi se loger.c'est pourquoi je fais appel au don,à la générosité et solidarité de chacun,Un geste pour eux, pour qu'il puisse se nourrir est être au chaud. Penser à ces êtres humains à ce sourire qu'il auront sur leur visage de nouvoi se protéger du froid ou même

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ohguZtVo>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Lidye Bauer